

Zugang hat, noch, wenn der König dort Jemand einschließt, einen andern Ausweg hat, als über jene Brücke, welche sehr leicht zu bewachen ist. Auch der königliche Schatz war an diesem Plage, aber damals fand sich nicht mehr als 300 Talente, welche dem König Gentius geschickt, hernach zurückbehalten worden waren. Während der Tage, daß das Standlager bei Pella war, wurden zahlreiche Gesandtschaften, die zur Beglückwünschung gekommen waren, vorzüglich aus Thessalien, angehört; hernach, auf die Nachricht, daß Perseus nach Samothrakien übergesetzt sei, brach der Consul von Pella auf, und kam nach vier Tagemärschen nach Amphipolis. Die ganze Volksmenge strömte ihm entgegen, zum deutlichen Anzeichen für Jedermann, daß sie nicht einen guten und gerechten König verloren hatte.

16
No
gef
fol
In
zu
Ar
wi
als
St
ba
lic
sch
ste
die
ber
sch
da
Be
we
Fe

Ae
De
No
ber